

Des investisseurs d'Europe, d'Asie et d'Amérique Latine ont exprimé leur désir d'investir dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel



La Havane, 17 février (RHC)- Des investisseurs d'Europe, d'Asie et d'Amérique Latine ont exprimé leur désir d'investir pour implanter des affaires dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, à l'Ouest de La Havane.

Le Bureau de Régulation de la Zone Spéciale a reçu jusqu'à présent 72 demandes directes d'investissements dont 35 sont toujours en marche, 17 sont en cours d'étude et 20 ont été rejetées.

Jusqu'à présent, les principales propositions viennent d'Espagne, de l'Italie, de la Russie, du Brésil et de la Chine alors que, par régions, l'Europe a montré le plus grand intérêt avec 54%.

Les demandes d'investissements sont centrées jusqu'à présent sur les secteurs de l'industrie légère, des emballages, de la chimie, de la sidéro-mécanique, des matériaux de construction et l'industrie pharmaceutique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14791-des-investisseurs-deurope-dasie-et-damerique-latine-ont-exprime-leur-desir-dinvestir-dans-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



Radio Habana Cuba